

du regretté défunt avait été apportée de Québec par train spécial lundi puis exposée dans le presbytère. Mercredi soir elle fut transférée solennellement à l'église paroissiale où l'on chanta le libéra après l'office des morts. Plusieurs prêtres et beaucoup de fidèles assistaient à cette première cérémonie.

Le lendemain, l'affluence fut telle qu'un très grand nombre de personnes ne purent pénétrer dans l'église. Plusieurs milliers de citoyens et une centaine de prêtres étaient accourus de tous les points du pays pour payer un dernier tribut d'hommages à l'apôtre de la colonisation.

Le service fut chanté par Mgr Duhamel, archevêque d'Ottawa ; Sa Grandeur avait M. J. Morin, comme prêtre assistant, et MM. F. Aubry et J. Lonergan, comme diacre et sous diacre. Les autres officiers étaient : MM. G. Payette, cérémoniaire, L. Dubuc, thuriféraire, J. A. Lippé et J. A. Brulé, acolythes ; D. Picotte, J. Bruyère, E. Coursolles, E. Monet, porte-insignes. M. W. Martin agissait comme maître des cérémonies. Après le service, une immense procession se forma à la suite du char funéraire, et se dirigea vers le cimetière, où les restes mortels de Mgr Labelle furent déposés dans le caveau de la chapelle.

\* \* \*

Monseigneur Taché, archevêque de St-Basile, est à Montréal depuis quelques jours. Sa Grandeur, dont la santé laisse à désirer, est actuellement chez le sœurs grises, rue Guy.

\* \* \*

M. l'abbé J.-B. Morin, qui s'occupe de la colonisation du Nord-Ouest, et dont nous avons parlé dans notre dernier numéro, a sa résidence habituelle chez M. le curé de Boucherville.

\* \* \*

La cathédrale Ste-Marie, la plus grande et la plus belle sur les côtes du Pacifique, a été inaugurée dimanche dernier.

La construction de cette cathédrale était commencée depuis plusieurs années et a coûté \$300,000.

\* \* \*

Le jour de l'Épiphanie, après la messe célébrée dans la cha-